
o                       
 
 
 
 
    

 

 

 

 

 

 

Araraquara, 14 de abril de 2025. 

 

Ao 

Excelentíssimo Senhor 

RAFAEL DE ANGELI 

MD. Presidente da Câmara Municipal 

Rua São Bento, 887 

ARARAQUARA/SP 

 

 

 

 

 

Excelentíssimo Presidente, 

 

 

 

 

Com os nossos respeitosos cumprimentos, em resposta 

à indicação nº 2090/2025, de autoria do Vereador GUILHERME BIANCO, informamos, 

conforme manifestação prestada pela Secretaria Municipal de Assuntos de Segurança e 

Mobilidade Urbana, que encontra-se em fase de elaboração um abrangente programa 

de melhoria da sinalização viária em todo o território municipal. 

Destacamos ainda que já está em curso a execução 

de um cronograma provisório de intervenções no sistema viário principal da cidade, o 

qual contempla, entre outros pontos estratégicos, o local indicado na referida 

proposição parlamentar. As ações previstas estender-se-ão ao longo do exercício de 

2025, abrangendo diversos trechos e cruzamentos das principais vias urbanas, com vistas 

à promoção da segurança, da fluidez no trânsito e da qualidade de vida da população. 

Na oportunidade, renovamos os protestos de nossa 

estima e consideração. 

Atenciosamente, 

 

PEDRO MONTEIRO 

Chefe de Gabinete 

 

 

 

 

 

ACFL 22.746/2025 


